



HOJA DE VIDA CANDIDATA PARA LA ALCALDÍA DE SIQUIRRES Período 2016-2020

Yelgi Lavinia Verley Knight

Partido Auténtico Siquirreño

Presidenta y cofundadora del Comité Ejecutivo del Partido Auténtico Siquirreño

Actualmente funge como Alcaldesa del cantón de Siquirres período 2011-2016

Yelgi Lavinia Verley Knight, nació en el hospital Tony Facio de Limón, un 24 de Mayo de 1968, su madre la profesora Lavinia Knight Stewart (qdtg) e hija del profesor Hilario Verley Alexander (qdtg). Toda su infancia y etapa adolescente la transcurre en Siquirres, allí en los alrededores de la plaza central de deportes de Siquirres. Madre Xhameel y Xhaverie.

Sus estudios primarios los realiza en la escuela Justo A. Facio de Siquirres y se gradúa de sus estudios secundarios del Instituto Agropecuario de Siquirres, hoy llamado Colegio Técnico Profesional Agropecuario de Siquirres Rev. Roberto Evans Saunders, a la edad de 15 años 1983, con ese dinamismo y liderazgo juvenil logra ser presidenta del gobierno estudiantil del colegio.

En el año 1987, representa a Siquirres en el concurso de Reina de los carnavales de Limón, que se realiza en el mes de Octubre de dicho año, logrando por primera vez que Siquirres, gane ese concurso. Como Reina de los Carnavales de Limón.

En el año 1992, participa en el concurso Tica Linda de San José, de las fiestas de Zapote llamadas de Festejos Populares de fin y principio de año de San José, en la cual estuvo a un paso de llevarse la corona, obtiene el Primer Lugar de Princesa y también ganó el título como Srta. Simpatía.

Concluye sus estudios como Licenciada en Relaciones Internacionales, de la Universidad Latina de Costa Rica, en 1989, continúa con sus estudios avanzados en Maestría de Administración de Empresas, esperando en algún momento lograr concluirlos.

En 1995, ingresa a la empresa trasnacional Oracle de Centroamérica, como ejecutiva junior, logra reconocimiento en tres años consecutivos el premio a Top Achiver que entrega esta empresa a nivel de Latinoamérica, con ocho años de labores en esta reconocida empresa, después de una serie de reuniones con su gerente departamento y gerente general de la empresa en la cual la persuadían de no renunciar para ingresar a la carrera política, toma la decisión de iniciar una carrera política, ganando las

elecciones en Diciembre del 2010 como la primera mujer alcaldesa del cantón de Siquirres, y la primera alcaldesa Afrodescendiente de nuestro Costa Rica.

Ha sido invitada por diferentes Organismos Internacionales a participar en diferentes Foros Internacionales, como China, Alemania, Colombia, Israel, New York, Ghana, Brazil, San Andrés y recientemente invitada a Roma por el Papa Francisco a través de la Academia Pontificia de las Ciencias en el tema de Trata de Personas y Desarrollo Sostenible, otros temas como cambio climático, medio ambiente Derechos humanos de las minorías como Afrodescendientes, Cumbres de alcaldes.

Participa activamente en el comité mundial de la alianza de alcaldes africanos y afrodescendientes, es llamada por el Secretario de Asuntos Afrodescendientes de Costa Rica Dr. Quince Duncan a participar en el Comité consultivo de Costa Rica para el tema Afrodescendientes, recientemente conformado.

Participa activamente en las reuniones de fe a las que la inviten y tiene un ministerio de predicación llamado Revolucionarios de Cristo.

Nada de esto hubiese sido posible sin la mano Poderosa del Dios Altísimo, Creador del Cielo y la Tierra.

Muchas gracias

Bendiciones